



# CLASISMO EN LA TRIBUNA

**Desde el poder se han compartido a los ciudadanos discursos de discriminación y clasismo, lo que ha abonado al clima de polarización que se ha vivido antes, durante y después de la elección**

“**C**hangoleón es un hombre que vive en la calle. Nosotros hemos insistido en que no hemos llegado a los más pobres, a los que no tienen nada, y esta gentuza piensa que me insulta comparándome con un indigente. Alto honor tengo de que me comparen con alguien que vive en la calle, que es la gente que más sufre, es la gente más necesitada, es quien más necesita nuestra mano, nuestro apoyo y estos cretinos se burlan de la gente que sufre”, aseguró el legislador Gerardo Fernández Noroña en el Congreso en noviembre de 2021.

El político del Partido de Trabajo respondió así a las constantes provocaciones y burlas por parte de la senadora Lilly Téllez, quien, además de comparar a Fernández Noroña con el popular hombre en situación de calle, ha hecho comentarios acerca del peso de la legisladora Citlalli Hernández, con quien comparte Cámara.

Apenas en mayo pasado, durante las campañas electorales, Téllez lanzó un tuit en el que volvió a llamar a Fernández Noroña “Changoleón” a la vez que advirtió a los sonorenses que el PT iba a la entidad a “confundir a los cristianos”.

“Changoleón va a Sonora a confundir a los cristianos. El PT

quiere que creas que es santa, la santa muerte, una figura diabólica que adoran los criminales y los asesinos.

Cuidado con estos falsos profetas, han provocado más muertes que nunca antes en México”, escribió la senadora.

Además de escuchar este tipo de discursos desde la Cámara Alta, los medios reproducen constantemente estos estereotipos clasistas.

Uno de los contenidos más comentados durante los últimos días, tras la elección del 2 de junio, es el que ofrece Atypical TeVe, un canal de YouTube dirigido por Carlos Alazraki, publicista detrás de una serie de campañas del Partido Revolucionario Institucional.

Después de que se anunciara el virtual triunfo de Sheinbaum, Alazraki, junto con el periodista Pedro Ferriz de Con, el escritor Francisco Martín Moreno, la columnista Guadalupe Loaeza y la actriz Laura Zapata, reaccionaron profiriendo su molestia e incredulidad.

“Que se vaya a la chingada, la odio, va a ser la peor presidenta de la historia y va a ser una dictadora de quinta. Yo no me voy, yo lucho por México, perdón”, dijo ante la idea de Zapata de irse del país.

En días posteriores, Alazraki y quienes conforman su mesa

de comentaristas, continuaron prorrumpiendo insultos contra la virtual ganadora, el actual presidente y los simpatizantes de ambos.

“Los que van a restaurantes fifis por toda la República y vean nuevos comensales que no han visto, que se vean raros, son los nuevos ricos favorecidos por Morena y van a ver un chingo de nuevos ricos como no te imaginas. Si van en un avión un business y van con alguien al lado y dicen ‘no me late este cabrón’ es de Morena”, mencionó Alazraki al aire.

Por su parte, Pedro Ferriz de Con complementó con la siguiente anécdota: “me tocó en Madrid que detrás de mi mesa, tres güeyes que se veían bastante nacos, pidiendo los mejores vinos, con tres putitas y jajajaja, hacían el estruendo de la vulgaridad, cuando llegué haz de cuenta que les bajaron el switch, pidieron la cuenta y se fueron. Mi vieja se volteó y les tomó fotos abiertamente, ya sabes cómo son las mujeres que son bien discretitas. Eso que dices así va a ser, se está gestando una nueva clase social”.



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

Indigo

15

07/06/2024

LEGISLATIVO

**Después de que se anunciara el virtual triunfo de Sheinbaum, Carlos Alazraki, junto con el periodista Pedro Ferriz de Con, el escritor Francisco Martín Moreno, la columnista Guadalupe Loaeza y la actriz Laura Zapata, reaccionaron profiriendo su molestia e incredulidad**